

Antrag Nr. 17-O-11-0059
CDU

Betreff:

Platane auf dem Rheineckplatz [CDU]

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Fällung der abgestorbenen Platane auf dem Rheineckplatz (direkt an der Ecke Rheintalstr./ Aunelstr.) zeitnah zu veranlassen und für eine entsprechende Neubepflanzung zu sorgen.

Begründung:

Die abgestorbene Platane könnte bei Unwettern Äste verlieren oder umfallen, was zur Gefährdung von Fußgängern und Autofahrern führen kann.

Wiesbaden, 08.08.2017